

DOI : 10.18572/1812-3929-2019-8-13-18

Проблемы реализации принципа открытости деятельности автономного учреждения



ЗАЙКОВ ДЕНИС ЕВГЕНЬЕВИЧ,
доцент кафедры «Гражданское право,
международное частное право и гражданский процесс»
Юридического института
Российского университета транспорта,
кандидат юридических наук

✉ joburist@yandex.ru

Зайков Д. Е.

Проблемы реализации принципа открытости деятельности автономного учреждения

Одним из важнейших принципов деятельности государственных (муниципальных) учреждений является принцип открытости, обеспечивающий прозрачность его финансово-экономического состояния, имущества и результатов деятельности. Особое значение принцип открытости приобретает для автономного учреждения, что обусловлено спецификой его правового статуса.

В статье анализируется развитие принципа открытости деятельности автономного учреждения, рассматриваются проблемы его правового регулирования и пути их решения.

Ключевые слова: автономное учреждение, открытость, публичность, отчеты, документы, учредитель.

Zaykov Denis E., Associate Professor of the Department of Civil Law, Private International Law and Civil Procedure of the Law Institute of the Russian University of Transport, Candidate of Legal Sciences

Issues of Implementation of the Principle of Transparency of Activities of an Autonomous Institution

One of the most important principles of activity of state (municipal) institutions is the principle of openness, ensuring the transparency of its financial and economic condition, property and results of operations. Of particular importance is the principle of openness for an autonomous institution, due to the specifics of its legal status.

The article analyzes the development of the principle of openness of an autonomous institution, discusses the problems of its legal regulation and ways to solve them.

Keywords: autonomous institution, openness, publicity, reports, documents, founder.